



Mier pide a morenistas no violar ley electoral

EL LÍDER DE Morena en San Lázaro llamó a “pensar en la unidad”

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, pidió a sus compañeros no violar la ley electoral, luego que legisladores reconocieran que con uso de sus propios recursos contrataron varios espectaculares en diversos puntos del país, en apoyo a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México y aspirante a la Presidencia.

“Es un llamado abierto a que no violenten la ley y que no entremos entre nosotros en disputas, porque no ayuda a la unidad”, dijo.

El diputado poblano pidió serenarse, “ponerse una bolsa de hielo en la cabeza y pensar en la unidad de su movimiento y del partido”.

Resaltó que con ciertas situaciones no se beneficia a quienes tienen una legítima aspiración de participar para dar continuidad a la Cuarta Transformación.

“La política es emoción y a veces la

emoción gana más que la razón y lleva a ese tipo de expresiones”.

Y confió en que los legisladores se van a serenar.

Este martes, en contra de lo estipulado por el Instituto Nacional Electoral, diputados federales de Morena se adjudicaron la contratación espectaculares.

Los legisladores utilizaron sus redes sociales para dar a conocer que detrás de los espectaculares están sus propios recursos y apoyo a una de “las corcholatas más fuertes para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador, en la próxima contienda electoral”.

Miguel Torruco, Patricia Armendáriz, Aleida Alavez, Alejandro Robles y Mauricio Cantú, salieron a dar la cara este martes a través de sus cuentas de Twitter.

Miguel Torruco indicó que es un libre derecho apoyar a Sheinbaum Pardo.

“De manera libre y en pleno ejercicio de mis derechos políticos, propios de una democracia como la nuestra, decidí sumarme a la iniciativa de diversas compañeras y compañeros legisladores para contratar espectaculares en apoyo a @Claudiashein”, escribió.

La legisladora y empresaria Patricia Armendáriz citó el mismo argumento, pero además se pronunció contra las restricciones del INE. •



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

6

FECHA

29/12/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Ignacio Mier confió en que los legisladores se "van a serenar".
Archivo